

# Neues Gefährt für die Kinderkrippe

Mit großer Freude durften Veronika Baier und Helena Decker, Privatkundenberaterinnen der Raiffeisenbank Straubing, eine Spende in Höhe von 500 Euro an Natalie Peintinger, die Leiterin der Kinderkrippe Hummelchen in **Bogen**, übergeben. Die Kinderkrippe hat sich vor Kurzem einen elektrischen Turtle-Bus mit sechs Sitzplätzen angeschafft. „Ein ganz herzliches Dankeschön geht an die Raiffeisenbank Straubing, die uns mit ihrer Spende beim Kauf des

Turtle-Busses unterstützt hat“, freut sich Peintinger sichtlich. „Mit dem elektrischen Bus können die Kinder die Stadt Bogen erkunden und den Erzieherinnen erleichtert dies zugleich die Arbeit“, sagt Chiara Hartl, Mutter von zwei Kindern der Kin-

derkrippe. Veronika Baier und Helena Decker freuten sich ebenfalls sichtlich, dass der Turtle-Bus nicht nur den Erzieherinnen, sondern auch den Kindern so gut gefallen hat. – Bild: Helena Decker (l.) und Veronika Baier (2. v. r.) von der Raiffeisenbank übergeben die Spende an Natalie Peintinger (2. v. l.) im Beisein der Eltern und Kinder Chiara Hartl (r.) mit Sohn und Tochter sowie Andrea Herrmann (Mitte) mit Tochter.

Foto: Michaela Hofmann

